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Zitat von Onkel Fritz 

Zitat von Altmeister 

Und noch etwas Ernsthafteres:

https://online-service2.nuernb…/vo0050.asp?__kvonr=24157

Dieser Wirtschaftsplan 2022 wirft für mich mehr Fragen auf, als dass er Antworten
bietet. Viel ist an Reparatur nicht geplant, man will aber für 3,2 Mio Euro drei
Stahltreppen-Aufgänge u-a- zu den Blöcken 26/28 und 16/20 bauen. Das ist in der
Südkurve, wo seit dem Erstliga-Abstieg keine Zuschauer mehr waren und sind. Und
woher kommen diese Kosten für Stahlbau-Treppen, mir unverständlich. Warum und ob
es diese Baumaßnahmen braucht ist für Außenstehende schwer nachvollziehbar.

Und der 2. Werksleiter am Stadion hat ein fürstliches Gehalt, stolze 8,230 Euro mtl.
Dann aber immer jammern, das MMS wäre so teuer.

Ich würde jetzt einfach mal behaupten das keiner von uns wirklich in der Lage ist diese
Ausgaben objektiv zu beurteilen.
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